

*Die wichtigste Tugend ist die Liebe.*

*Ja, ich kann es nicht oft genug wiederholen: die Tugend, die ein apostolischer Arbeiter vor allen andern notwendig hat, ist die Liebe. Er muss Gott lieben, die allerseligste Jungfrau und die Menschen.*

*Hat er diese Liebe nicht, dann werden ihm alle seine Fähigkeiten nicht helfen. Mit dieser Liebe aber und den gewöhnlichen Fähigkeiten wird er alles überwinden können.*

*Antonius Maria Claret*

Heute, am 24. Oktober, ist der Gedenktag des Hl. Antonius Maria Claret. 1807 wurde er in Sallent (Spanien) geboren. Nachdem er 1835 zum Priester geweiht wurde, war er Missionsprediger in Katalanien und gründete 1849 die Missionsgesellschaft der „Söhne des Unbefleckten Herzens Mariä“ (Claretiner). 1850 zum Bischof von Santiago de Cuba ernannt, lebte er ein ungewöhnlich aktives Leben als Prediger und Verfasser zahlreicher Schriften. Auf der von Erdbeben und politischen Unruhen geschüttelten Insel tat er viel Gutes.

Seine Erkenntnis, ohne die Liebe könne ein Mensch mit all seinen sonstigen Fähigkeiten nichts ausrichten, mag uns in der kommenden Woche ein Wegweiser sein. Wo braucht es in meinem Leben gerade Liebe, damit etwas gelingt?